

## Redacción

El Ayuntamiento tiene ya totalmente definido el programa de su Feria y Fiestas 2010 en honor a la Virgen del Carmen, que este año tendrán lugar entre el miércoles 14 y el domingo 18 de julio.

Para esta edición, el plato fuerte de las fiestas lo constituyen el Pregón de las Fiestas, que correrá a cargo de la periodista Lydia Lozano, y el concierto de la Agrupación Musical 'José Gracia Sánchez', que clausurará las fiestas patronales y contará con la colaboración de la Escuela de Baile Español de Pozuelo de Calatrava y del profesor de guitarra de la Escuela Municipal de Música Víctor López.

En este sentido y tal y como apuntó el alcalde pozoleño, Julián Muñoz, "espero que este año las Fiestas de Pozuelo de Calatrava vuelvan a ser del agrado tanto de nuestros vecinos como de los múltiples visitantes que cada año se acercan a nuestro municipio por estas fechas".

## Miércoles, 14 de julio

La Feria y Fiestas de Pozuelo de Calatrava se iniciarán a las 16 horas del miércoles 14 de julio con la Calimochá 2010, un evento juvenil que contará con la actuación de la orquesta Tríó Alkapone en la Plaza Municipal. Asimismo, se entregará un premio de 50 euros más trofeo al mejor calimochó y otro igual para la mejor camiseta. Además, este año se entregará también un premio de similares características a los anteriores a la mejor peña del año.

A las 20,30 horas se celebrará el tradicional Pascacalles, que contará con la presencia de la agrupación musical José Gracia Sánchez, las autoridades municipales y las Damas y Reina 2010 que acompañarán a la Reina 2009. Seguidamente, sobre las 21 horas, se hará una ofrenda floral a cargo de la Reina y Damas 2010 y a la que podrán asistir todos los pozoleños.

A partir de las 21,15, la periodista Lydia Lozano recitará el Pregón de las fiestas en honor de la Virgen del Carmen, y lo hará desde el balcón del Consistorio. La 'periodista del corazón' dará el pistoletazo de salida a las fiestas patronales. Media hora después se procederá a entregar los premios del Calimochó 2010. Al filo de la medianoche será el turno de la Verberna Popular, que este año contará con la actuación de la Orquesta-Atracción Gran Glamour en el Auditorio Municipal. Por último, a las 4 horas será el pase joven, con la actuación de la Orquesta-Atracción Gran Glamour.

## Jueves, 15 de julio

La jornada del jueves se iniciará a las 10,30 horas con un campeonato de subastao, que tendrá lugar en el Bar Barbazul. A continuación, sobre las 11 horas, el concurso de puzzle hará las delicias de los más jóvenes en el parque municipal.

Ya por la tarde, sobre las 16 horas, será el turno del Campeonato de Trueque en el Bar Barbazul.



## El Consistorio tiene lista la programación de las fiestas

Y por la noche, a partir de las 23 horas, tendrá lugar la Gran Cena de Gala 2010, en la cual los pozoleños serán testigos de la coronación de la Reina y Damas 2010. Todo esto estará amenizado con la Orquesta-Atracción Libertad, una orquesta con de nivel nacional y que hará pasar un buen rato a todos los presentes. Y para las 4,30 horas se tiene previsto el gran pase joven, con la actuación de la Orquesta-Atracción Libertad.

## Viernes, 16 de julio

El viernes se iniciará a las 8 con la Diana Floreada, amenizada por la agrupación musical José Gracia Sánchez, que recorrerán las principales calles de la locali-

dad. A las 8,30 horas en la Plaza del Navajo habrá un gran campeonato de Tangana, mientras que a las 12 horas llegará el turno de la Misa en la Iglesia Parroquial San Juan Bautista en honor a la Virgen del Carmen.

A las 14,00 horas se procederá al tradicional Baile del Chorrillo, amenizado por el Grupo Tríó Alkapone, y después se realizará el II Concurso de Pisto y Tortilla Manchega, donde todos los participantes deberán presentar sus productos a partir de las 14,30 horas.

Llegadas las 16,30 horas, el Pub Bulevar albergará un campeonato de mus, y sobre las 17,30 horas se realizará la Gran Tirada al Plato, que tendrá carácter local

en el paraje de la Ermita de 'San Isidro'. Al finalizar la tarde, a partir de las 21 horas, la gran agrupación musical José Gracia Sánchez pondrá sus primeras notas en frente de la iglesia antes de dar comienzo la tradicional procesión en honor a la Virgen del Carmen. Media hora después será el turno de la procesión en honor a Nuestra Señora Virgen del Carmen y al término de ésta habrá un gran espectáculo de fuegos artificiales para el disfrute de los paisanos.

Llegada la medianoche habrá una verbena amenizada por la Orquesta Colorres. Y a las 4,30 horas, la Orquesta Victoria deleitará a los asistentes con su gran pase joven.

## Sábado, 17 de julio

A jornada del sábado se iniciará a las 8,30 horas en la pista municipal La Vereda, donde se hará la Carrera de Galgos con liebre mecánica. Ya a las 11 de la mañana tendrá lugar en la cafetería-pub Bulevar el campeonato de Ajedrez. A media día se realizará en el parque municipal la Gymkhana de juegos populares, donde los más pequeños disfrutarán jugando a los tradicionales juegos de pucheros, cucaña, carrera de cintas, de huevos y tirasogas entre otros.

A las 14 horas se continuará con el Chorrillo y con la Gran Paella Gigante, todo ello amenizado por el grupo Tríó Alkapone. A las 17,30 horas, en el paraje de la Ermita de San Isidro, será el turno para la gran tirada a la codorniz de carácter local. Sobre las 20,00 horas se realizará la actividad que es la gran novedad de estas fiestas y ferias pozoleñas, con el Concurso Pozuelo Express 2010, donde los grupos participantes tendrán que realizar pruebas de habilidad, acertijos, misterios, enigmas, y muchas más pruebas. El ganador se llevará 300 euros.

Ya al filo de la medianoche la Verberna Popular volverá a animar a todos en el Auditorio Municipal, un espectáculo a cargo de la orquesta Blue Star Band.

## Domingo, 18 de julio

La programación se cerrará el domingo 18 de julio. A las 11 horas habrá un Campeonato de Petanca en la Plaza del Navajo. Será ya a las 22 horas cuando los pozoleños disfruten del plato principal de estas ferias y fiestas patronales. La Agrupación Musical 'José Gracia Sánchez' dará un concierto en el Auditorio Municipal para clausurar las fiestas y ferias 2010, donde estarán acompañados por la Escuela de Baile Español de la localidad y del profesor de guitarra de la Escuela Municipal de Música, Víctor López. En el concierto, la agrupación musical tocará sobre todo pasodobles que harán bailar a los pozoleños para que despidan las fiestas de este 2010 con un buen sabor de boca.

Y por último, a las 23 horas la Reina y las Damas de Honor 2010, junto a las autoridades, realizarán la entrega de trofeos, clausurando así la Feria y Fiestas 2010 en honor a la Virgen del Carmen.

Toda la información de la provincia de Ciudad Real al alcance de tu Mano

www.oretania.es

